

Harry-Krenn-Preis

für sozial mutiges Handeln

Reichen Sie jetzt Projekte und Projektideen ein, die soziales Handeln weiter denken und Randgruppen in die Mitte der Gesellschaft holen.

Für innovative Projekte und Projektideen mit einem der folgenden Ziele:

- Soziale Integration von Menschen, die „am Rand“ der Gesellschaft stehen
- Akzeptanz und Toleranz von Randgruppen
- Stärkung von wohnungslosen, von Armut und Einsamkeit betroffenen Menschen
- Innovative neue Handlungsansätze

Preisgeld & Preisvergabe

€ 3.000 für bestehendes Projekt

€ 2.000 für innovative Projektidee

Die prämierten Projekte werden bei der Siegerehrung präsentiert, begleitet von MeinBezirk als Medienpartner.

Harry Krenn – Pionier der sozialen Integration

Harry Krenn war ein unermüdlicher Innovationsgeber für soziale Initiativen in der Caritas und in der Steiermark. In seinem Namen wird dieses Wirken nun weiter gefördert.



„Das Maß aller Dinge
ist der Schwächste.“

Harry Krenn

Foto: freepik.com

Jetzt Bewerbung einreichen: www.caritas-steiermark.at/harry-krenn-preis



Kontakt und nähere Infos

www.caritas-steiermark.at/harry-krenn-preis

Ansprechperson Michael Lintner

michael.lintner@caritas-steiermark.at, 0676 88015 365

Unsere Partner*innen:

